



Convenio de la Usal con la Asamblea Legislativa de El Salvador

E. A. S.
SALAMANCA

La Fundación General de la Universidad de Salamanca y la Asamblea Legislativa de la República de El Salvador suscribieron ayer por la tarde en el Rectorado de la primera un convenio de colaboración para el desarrollo y ejecución de actividades educativas y formativas de interés común.

El acuerdo fue suscrito por el rector y presidente de la Fundación General de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y el presidente de la Asamblea Legislativa, Sigfrido Reyes.

En el acto también estuvieron presentes el embajador del país centroamericano en España, Andorra y Marruecos, Edgardo Suárez Mallagray, y el director-gerente de la Fundación General de la institución académica salmantina, Alejandro Esteller. ■